

M. l'éch. LAVERGNE, appuyé par M. l'éch. ROCHON, propose en

Amendement: Que ledit rapport soit adopté tel que rédigé.

Et un nouveau débat s'engageant,

Son Honneur le Maire décide que la motion principale soit d'abord mise aux voix.

Ladite motion étant mise aux voix, le Conseil se partage:

Pour: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, Létourneau, Bastien, Turcot, Macdonald, Blumenthal, Larivière, Houlé, Rubenstein, Vandelac, Weldon, Loranger, Elie, Barbeau, Pauzé—17.

Contre: O'Connell, Boyd, Mayrand, Giroux, Ménard, Hushion, Dubeau, Therrien, Denis, Chartrand, St-Pierre, Rochon, Dubois, Lavergne—14.

Ladite motion est ainsi rejetée, les deux-tiers des voix étant requises pour l'adoption de ladite motion.

L'amendement étant mis aux voix, il est adopté et il est

Résolu: En conséquence.

15.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$1,000, re construction d'un égout dans la rue Sir Georges Etienne Cartier.

16.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$800 pour réparations à l'égout à l'angle des rues Courcelles et St-Jacques.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LETOURNEAU, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés, le nombre des membres du Conseil présents excédant la majorité absolue requise par la loi.

17.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$325, pour baisser les tuyaux de la Montreal Light, Heat & Power Co., dans l'avenue Notre-Dame de Grâce.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MACDONALD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

18.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit additionnel de \$115.43, re réclamation de M. Séraphin Lorrain.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. DUBOIS, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté, le nombre des membres du Conseil présents excédant la majorité absolue requise par la loi.

19.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de régler la réclamation de M. Narcisse Blain.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. TURCOT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté, le nombre des membres du Conseil présents excédant la majorité absolue requise par la loi.

20.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de régler certaines réclamations au montant de \$2,651.55.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. TURCOT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

21.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de régler certaines réclamations au montant de \$1,265.62.

22.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer un montant de \$240.75, re Lacombe vs La Cité de Montréal, et Héneault & Heffernan, mis es cause.

23.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer un compte à M. Dalbé Viau, re Bain St-Louis.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROCHON, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

24.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer certains comptes, re caserne de pompiers No 39.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MENARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

25.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de rayer des livres le montant des taxes imposées à la Commission du Havre, au montant de \$856,945.50.

Moved in amendment by Ald. LAVERGNE, seconded by Ald. ROCHON,

That said report be adopted as drafted.

And, a further debate arising, His Worship the Mayor decided that the vote should first be taken on the main motion.

Said motion being put, the Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, Létourneau, Bastien, Turcot, Macdonald, Blumenthal, Larivière, Houlé, Rubenstein, Vandelac, Weldon, Loranger, Elie, Barbeau, Pauzé—17.

Nays: O'Connell, Boyd, Mayrand, Giroux, Ménard, Hushion, Dubeau, Therrien, Denis, Chartrand, St-Pierre, Rochon, Dubois, Lavergne—14.

So it passed in the negative, a vote of two-thirds of the Council being required to adopt said motion.

The amendment being put, it was carried and

Resolved: Accordingly.

15.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,000, re construction of sewer in Sir Georges-Etienne Cartier street.

16.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$800 for alterations to sewer, corner DeCourcelles and St. James streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: That said reports be received and adopted, the number of members present exceeding the absolute majority required by law.

17.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$325 to lower pipes of Montreal Light, Heat & Power Co., Notre-Dame de Grâce avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MACDONALD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

18.—From Board of Commissioners, for an additional appropriation of \$115.43 re claim of Mr. Séraphin Lorrain.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DUBOIS, it was

Resolved: That said report be received and adopted, the number of members present exceeding the absolute majority required by law.

19.—From Board of Commissioners, to settle claim of Mr. Narcisse Blain.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said report be received and adopted, the number of members present exceeding the absolute majority required by law.

20.—From Board of Commissioners, to settle claims amounting to \$2,651.55.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

21.—From Board of Commissioners, to settle certain claims amounting to \$1,265.62.

22.—From Board of Commissioners, to pay an amount of \$240.75 re case of Lacombe vs. the City and Héneault & Heffernan, mis en cause.

23.—From Board of Commissioners, to pay account of Mr. Dalbé Viau re St. Louis Bath.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROCHON, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

24.—From Board of Commissioners, to pay certain accounts re No. 39 Fire Station.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MENARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

25.—From Board of Commissioners, to write off taxes imposed on Harbour Commission, amounting to \$856,945.50.